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EL AMOR Y LA FE
El otro día estaba pensando en mis cosas (como de costumbre) y me vino a la

cabeza el tema de la fe y el amor. Y reflexionando sobre esto saqué preguntas y
la que mas tremenda me pareció fue la siguiente: ¿Por qué a veces
desconfiamos, no solo de otras personas (amigos, familiares, etc.) cuando
posiblemente solo tratan de ayudarnos, sino que también desconfiamos de
nosotros mismos y lo mas grave es que también desconfiamos de nuestro Señor,
Padre y Maestro? Seguí pensando en estos temas y recordé frases que algún día
impactaron en mi vida. Una de ellas es que aunque no veas una cosa no quiere
decir que no exista, esta frase pensándola y reflexionándola te das cuenta de lo
cierta que es.

Esta otra se lo dijo un niño a su padre: Papá por qué si no vemos a Dios
decimos que existe? Y el padre le contestó “ Hijo eso es lo que llamamos fe”
¡Que hermoso!¿No crees? A veces nosotros no creemos en nada si no lo vemos.
¡Que ilusos y necios somos a veces los seres humanos! Es un pena. Hace poco un
amigo me dijo “Saúl no creo en el amor porque no me ha pasado, ni lo he
sentido. El amor no existe” Yo cuando me dijo esto me quedé muy sorprendido y
le contesté con la frase de antes: aunque no veas una cosa no quiere decir que
no exista. También le dije: “Mira a tu alrededor, mira con tus ojos, mira la
realidad”. Ahora dice que gracias a esas palabras está bastante mejor y cree en

http://www.idcsevilla.org/


el amor. Solo me queda decir que yo haya dicho o hecho nada en especial. El
responsable es el Altísimo que ha obrado. ¡Me parece tremendo! Espero que el
amor y la fe permanezcan en cada uno de nosotros y nada nos consiga cegar
nuestra fe.

Saúl Bedoya García

Joven de la Iglesia de Cristo en Madrid

FALLECIMIENTO

El sábado 22 de Junio fallecía en el Hospital del Tomillar el padre de nuestro hermano José A.
Corral, al que desde nuestro boletín le transmitimos nuestro mas sincero pésame. Deseando que lo
haga extensivo a toda su familia. Exhortándoles a que miren al Señor Jesús, quien nos ha dejado
palabras de fortaleza y consuelo en la esperanza de la vida eterna a todos los que por la fe
creemos, que la muerte solo es un paso de transito que nos lleva a la verdadera vida mas allá de
esta tierra y que un día nos reuniremos con aquellos que han muerto en la preciosa fe de Cristo,
quien es así mismo la vida eterna y la resurrección.

VISITAS

“Aprendiz de predicador” Esta es la presentacion que se hizo así mismo nuestro hermano Pedro
Rebaque, quien nos visitaba acompañado de su esposa Ana y su hijo Alberto en la mañana del
domingo 7 de este mes de julio. Nuestro hermano Pedro, colaborador de la Iglesia de Cristo en
Parla (Madrid) en sus días de vacaciones por tierras extremeñas se tomaron un fin de semana para
visitar a los hermanos de nuestra iglesia en Sevilla. Nuestro hermano nos llevó en un precioso
mensaje del evangelio. Deseamos de todo corazón que Dios lo bendiga a El, su familia y su
ministerio. Muchas gracias hermanos y mucho amor para los hermanos de la iglesia en Parla.

También el domingo 23 de Junio, nuestra iglesia fue visitada por familiares de nuestro
hermano Antonio Gil, residentes en Estados Unidos. Quienes se sintieron muy contentos entre
nosotros. Asimismo también nos visitaron familiares de nuestra hermana Pepa Parra y Juan A.
García, venidos de Madrid para ver a su familia. Ellos participaron del culto y como cada vez que
nos visitan se sintieron muy gozosos entre nosotros.

También ese mismo domingo tuvimos la visita de un grupo de 25 hermanos de la Iglesia de
cristo en Sanlucar de Barrameda (Cádiz), quienes vinieron en un autobús pequeño que habían
alquilado para visitarnos. Fue un culto unido precioso. LA predicación de la Palabra estuvo a
cargo de Moisés Buzón, quien dejó a la iglesia una exhortación difícil de olvidar. Al finalizar el
culto todos los hermanos venidos de Sanlucar subieron a la plataforma para ser presentados a la
congregación, y se terminó con un fuerte aplauso al anunciar que la esposa de Moisés Buzón,
después de 18 años de matrimonio, estaba embarazada de su primer hijo. Manolo Buzón (padre)
hizo un a oración por su hijo Moisés y por todos los hermanos para que la palabra del Señor fuera
de bendición para todos los asistentes en esa mañana al culto. Al final regresaron a Sanlucar con el
agradecimiento de toda la iglesia de Sevilla y con los deseos de que nuestra congregación les
devuelva la visita. Así será, si Dios quiere.



"El mal uso de una cosa no es un buen argumento en contra de su uso apropiado. El que haya fariseos que
guarden la ley moral de un modo legalista no es razón para que los cristianos no guarden la misma ley moral
con un espíritu correcto."

Maurice Roberts

"Un hombre obstinado no tiene opiniones; las opiniones le tienen a él."

Anónimo

"La ‘libertad’ de los hombres en un mundo sin reglas ni ley sería la ‘libertad’ de la jungla o de las
profundidades del mar, donde el más fuerte devora al más débil y el más grande se come al más pequeño. Sería
una existencia de pesadilla. Un mundo en el que no haya temor al castigo es un mundo en el que no hay otra
cosa que temor… La libertad comienza cuando la ley es cumplida, no cuando es abolida."

 Maurice Roberts

AGUJERO

Cuando alguien presume de haber visto o saber mucho del mundo y no es
verdad se le suele decir que ha visto el mundo por un agujero, y además
estaba lleno de telas de araña. En esa presunción te das cuenta lo que tal
persona dice que sabe o dice haber visto.

Cuentan que el primer satélite que fue a la Luna, cuando los astronautas
que fueron pisaron de nuevo la Tierra, uno dijo: “No hay Dios, pues yo he
recorrido el cielo y no lo he visto, asi que no existe”

Otros dicen: “Yo pensaba que el hombre era grande por su poder, grande
por su saber y me equivoqué, pues grande solo es Dios. Sube al cielo y veras
que pequeño el mundo es. Sube al cielo y veras que el mundo hay que tratarlo
como si fuera una bola de cristal, la cual con cariño hay que cuidar. Sube al
cielo y veras que grande solo es Dios”

El que niega a Dios no solo muestra que vió el mundo por un agujero, sino
que la ira de Dios está sobre el. El otro pensaba antes de subir a la Luna



que había hombres sabiendo mucho, pero en su recorrido por el cielo vió que
sabio y grande solo es Dios.

JOSE RODRIGUEZ.


